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La Legislatura de la Provincia de Santa Fe 

sanciona con fuerza de 
LEY 

DECLARACION DE UTILIDAD PUBLICA Y SUJETO A EXPROPIACION EL TE 
RRENO UBICADO EN CALLE FRENCH Y AVELLANEDA EN BENEFICIO DE 
LA ESCUELA "MARGARITA MAZZA DE CARLES". 

ARTiCULO 1.- Declarase de utilidad publica y sujeto a expropiaci6n el "uso temporal" 
en los terminos y condiciones establecidos en el Articulo 15 y concordantes de la Ley 
N°7534 y modificatorias, el inmueble identificado en el Servicio de Catastro e Informa 
ci6n Territorial de la.Provincia de Santa Fe, como Partida de Impuesto Inmobiliario N° 
16-03-07 266736/001,inscripto en el Registro General de Inmuebles de la Provincia de 
Santa Fe al Torno 263 B, Folio 01414, Numero 064805, Pecha 09-03-1961, ubicado en 
Calle French y Bulevar Avellaneda, ciudad de Rosario, cabecera del departamento ho 
m6nimo. Avaluo Fiscal del Terreno: $7.874,13.-. 

ARTiCULO 2.- El terreno sera adjudicados en uso temporal a la Escuela Secundaria 
Tecnica N° 638, "Margarita Mazza de Carles". El Poder Ejecutivo, iniciara las acciones 
administrativas y judiciales que resulten pertinentes, conforme lo dispuesto en la Ley 
N°12167. 

ARTiCULO 3.- Autorizase al Poder Ejecutivo a efectuar en el Presupuesto General de 
Gastos y Calculo de Recursos del ejercicio vigente, las adecuaciones presupuestarias 
que resulten necesarias para el cumplimiento de la presente Ley. 

ARTICULO 4.- Comuniquese al Poder Ejecutivo. 
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FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

Docentes de la Escuela Secundaria Tecnica N° 638, "Margarita Mazza de Carles", de la 
ciudad de Rosario, cabecera del departamento hom6nimo, vienen tramitando la expro 
piaci6n de un terreno lindero a la instituci6n, en calle French y Bulevar Avellaneda. 

"Durante todos estos afios, la falta de espacio ha sido y es un problema para los alum 
nos, profesores y directivos. La Escuela, por no contar con aulas suficientes, esta frag 
mentada en 4 lugares diferentes. El principal o la sede donde esta la Direcci6n, es en 
calle French 739, el segundo lugar funciona en la escuela "Jose M. Estrada", el tercer 
espacio en calle Velez Sarsfield 437. El ultimo lugar, donde los alumnos y el profesor 
realizan gimnasia, no tiene una locaci6n fija", sostiene la carta dirigida a este bloque. 

"El desplazamiento de alumnos y profesores en la calle pone en riesgo la seguridad y la 
integridad fisica, provocando la insatisfacci6n de alumnos, padres, profesores y directi 
vos. Ademas, el hecho de que la escuela este dividida en espacios diferentes, no permite 
la optimizaci6n del trabajo y anula el sentido de "pertenencia" a la Escuela". 

"Con la nueva "realidad" que estamos viviendo, respecto a la aparici6n del Virus Covid- 
19, esta necesidad se magnifica ya que, para seguir los protocolos de higiene y seguri 
dad, se necesita el distanciamiento social y por ende mas espacio fisico. Por ello, es im 
portante tener en cuenta la ampliaci6n, reforma y mantenimiento". 

"No esta demas aclarar que el 6 de Octubre de 2016 en el 90° aniversario de su creaci6n, 
la Escuela Margarita fue nombrada por el Consejo Municipal de Rosario como "Institu 
ci6n distinguida" segun decreto N° 47.129 yes la unica Secundaria Publica en la zona 
que tiene Tecnicatura en "Economia y Gesti6n". 
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"Por ello seria de gran beneficio agrandar la escuela para que los adolescentes junto a 
sus familias, elijan esta Institucion como modelo y orgullo". 

"El objetivo de Escuela Unica es beneficiar a los alumnos y toda la planta educativa, 
cuidar la estabilidad, la continuidad y garantizar una enseiianza-aprendizaje de calidad. 
De esta manera, se logra el sentido de pertenencia a la escuela y la posibilidad de ser 
elegida no solo por su calidad educativa sino tambien por la comodidad edilicia". 

"Desde hace mas de 14 aiios hay un terreno abandonado aledaiio a la escuela, que seria 
la solucion y el inicio de innumerables proyectos. 
Este terreno es muy grande, media manzana y pertenece a un propietario. Es el viejo 
mercado de Arroyito. Actualmente una parte del terreno se usa como alquiler de coche 
ras. La otra, en la que estamos interesados, esta abandonada con paredes caidas y basu- 
ra". 
"Esta parte del terreno, el sector limitrofe a la escuela (aprox. 10 metros de frente y 60 
metros de fondo) es la que nos gustaria incorporar a nuestra institucion". 

"Ademas es bueno "resaltar" que hace mas de 90 afios la escuela comenzo a dar clases 
en los salones cedidos por el mismo Mercado "El Porvenir" e instruye a sus empleadas 
e hijas y que luego de un tiempo la escuela se traslada al actual edificio lindante". 

"El 10 de Julio de 2006 se llevo a cabo un reclamo sobre el interes de expropiar el te 
rreno aledaiio dirigido al departamento de Construcciones Escolares de La Provincia de 
Santa Fe-Region VI". 

"El 29 de Septiembre de 2010 El Consejo Municipal de Rosario sanciona el Decreto N° 
34.419 y Expediente Na 181.689. 

"El 24 de Septiembre de 2010 salio un aviso en el Diario "La Capital" reclamando ese 
espacio lindero. El 4 de Octubre de 2010 ingresa una solicitud de la Camara de Dipu 
tados de la Provincia de Santa Fe dirigida al Consejo Municipal de Rosario para reafir 
mar y llevar a cabo el compromiso de solucionar los problemas de la escuela". 

"El 25/11/2014 ingresa un informe de la Intendenta de Rosario a la Ministra de Educa 
cion en la que encomienda gestionar una solucion al espacio fisico. El 22/10/2014 Se 
emite un Informe de Catastro sobre la propiedad del terreno lindante. El 4 de Enero de 
2015 se registra un expediente N" 219.131 en el Consejo Municipal de Rosario. Expe 
diente agregado N" 34.475. El 19/12/16 se entrego un informe a Supervision correspon 
diente a nuestra escuela refiriendose a la falta de espacio de la instituci6n y otras nece 
sidades edilicias y al claro objetivo de lograr la "Escuela Unica" 

"El 12 Abril de 2017 ingreso un proyecto de Comunicacion N° 32857 a la Camara de 
Diputados 
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"En Diciembre de 2017 ingres6 un expediente al Consejo Municipal de Rosario presen 
tado por la Concejal Daniela Leon. Se elevaron Expedientes al Ministerio de Educaci6n 
ante esta problematica (24/02/2017,06/02/2017, 19/12/2016). Expediente N1 00416- 
0181602-9". 

"A traves de Catastro actualmente, se corrobor6 que la propiedad limitrofe esta protegi 
da (2b ). Entonces, se podria avanzar con sus propietarios para la remodelacion y puesta 
en valor a traves de la firma de un convenio a cambio de la cesi6n de una parte del 
mismo para la ampliaci6n del establecimiento escolar". 

La nota, firmada por Mariana Aldasoro, Profesora de Informatica de la Escuela N° 638 
"Margarita Mazza de Carles", resume el motivo de este justo reclamo. 

Por tales razones les solicito a mis pares el acompafiamiento al presente Proyecto de 
Ley. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial. 
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